
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◆ お客様  草加あおはる食堂 新井江美様 

              佐藤利器様 

◆ 会長あいさつ       加藤芳隆会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

４月１８日の例会記録 
ゴルフ場の案内係かと思っていましたが、 クラブハ
ウスの外の受付で、プレイ費とカート料金そしてレン
タルクラブ代を支払い、靴を履いて、スタートホール
に向った所、先程のおじさんは、キャディさんでした。 
別料金で、4 人お願いした所に、又 二十歳位の若
い女の子が、スタートホールに並んでいまして、何か
と思いましたら、 「アンブレラガール」との事で、ご存
じの方は、いらっしゃいますか？ 
日傘をさして、一緒にゴルフに回ってくれるとの事で
した。 目線が合ってしまいましたので、社会奉仕
で、地元貢献ですから 4人お願いしました。 
そして良く東南アジアでのゴルフ場では、キャディさ
んがボールを動かして、打ち易い所に出して来る話
を聞いていましたが、その通りでした。 ドライバーで
のテｲショットでは、全て私は、林に行ってしまいまし
たので、林を探しに行くとキャディさんが不思議なこ
とに、フェアウエーのボールを指さすのです。 先に
行ってボールをやはり、フェアウエーに移動してくれ
ていたと思います。 
日本では、経験できない、大名行列ゴルフでした。 
アンブレラガールは、１０００ペソ、キャディさんは５０
０ペソでしたが、キャディさんからお釣りをもらう雰囲
気ではないので、やはりチップの習慣の国ですから、
１０００ペソ支払いました。 
海外だと気持ちが、おおらかになりますね。ゴルフの
エピソードでした。 
今日も例会を宜しくお願い申上げ、挨拶と致します。 
有難うございます。 

 皆さんこんばんは。今日は、草加あおはる食堂の、
新井代長にお越しいただき、有難うございます。 
３月１８日のいちご狩りには、前日から雨の予報で、ま
さしく当日だけ生憎の雨の天気になり心配致しました
が、申込をしていた親子の皆さんに、いちご狩りを楽し
んで頂けたのではないでしょうか？ 準備をして頂きま
した、子供食堂の役員の皆さんに感謝申し上げます。
今日は、後程に活動報告の卓話を、宜しくお願い致し
ます。 
４月１４日に開催されました地区研修セミナーは、山

崎エレクト始め、委員長の皆様お疲れ様でした。 各
委員会が合同で、開催されたのは 4 年ぶりとのこと
で、昨年は 7 月・8 月に委員会別に 4 回開催され、地
区担当の方や、細淵ガバナーも大変だったのでは、な
いでしょうか？ 
さて、国際奉仕にフィリピンのパッシングサウスＲＣ

を訪問した際の報告を、先週は致しましたが、今日は
その時の続きと致しまして、他のエピソードの話をさせ
て頂きます。 
今回は、私も鈴木幹事も初めてフィリピンでのゴルフを
パッシングサウスＲＣの方と飯山さんと 4 人で、楽しみ
ました。フィリピンでのゴルフ場の手続きの方法が分か
らないので、飯山さんには、お骨折りをお掛けしたと思
います。 駐車場に着きましたら、現地のおじさん・・・
が、気さくに鈴木さんに話かけてきましたので、 

 

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５２１回 例会 ４月２５日 草加市文化会館 

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘             幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介                  出席報告 
会長挨拶                      閉会点鐘 

卓話「ロータリークラブと職業奉仕」 
田川富一会員 

          

 
 

    



  

 

                            

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

  
 

 

 

 

 

 

 皆さん改めましてこんばんわ、先ほど市会議員とご紹介いただきましたが、市会議員ではありますが、 
「あおはる食堂」の顧問をさせていただいております。代表の新井に代わり報告をさせていただきます。 
文字が小さくて申し訳ありません。 

令和４年理数実績 

月 4月 5月 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月 

食

数 
201 124 176 173 117 135 121 140 124 189 110 97 

子 103 66 98 91 71 71 65 70 75 100 63 45 

 2022年度 総提供数  1,707食（内 子ども ９１８） 
  一番多いのが月です。 12 月は、ロータリークラブさんにもご協力いただきました。開催日は 12月 24 日でし
たが、ご自宅で食べる方が多かったためか少なかったのですが、来られる方はご家庭に何かしらの事を抱え
られておられたりするかたが多かったように感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月は夏祭りとして、かき氷やポテトフライ、フランクフルトなど川柳文化センターの体育館で開催させていただき

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

この方ご存じですか！今朝の番組で日本テレビの「ZIP」出ている方で「池田航さん」 

この方がサンリオのキャラクターを作る会社とコラボしてオムライスを作ってくれたの 

です。11月でしたが、当時は ZIPには出ていませんでした。子ども食堂とコラボを 

させてほしいという事でやりました。今思えばみんなで記念写真を撮っておけば 

良かったと思いました。今毎日出ています。 

当初は PTAを中心に食事を作っていましたが、 

今は民生委員の方々もお手伝いをいただいています。 

 

 

 「草加あおはる食堂」の紹介            木村博行会員 

 皆さんこんばんは、3 月 18 日にいちご狩りに行かせていただき、大勢の方が親子で参加していただき、
佐藤利器さんには司会をしていただきありがとうございました。サンタクロース姿でお伺いしたりもしました
が、活動を始めて足掛け 3年になりますか！新井さんを中心に活動をされています。 
今日は活動報告を宜しくお願い致します。 

1年間のメニュー 

第 22回 4月 白身魚フライのり弁         第 29回 11月 中華丼  
第 23回 5月 ﾊﾞｼﾞﾙﾁｷﾝｶﾞﾊﾞｵﾗｲｽ         第 30回 12月 ﾄﾘﾏﾖ・2色丼 
第 24回 6月 肉ﾁﾗｼ寿司                第 31回 1月  キーマカレー 
第 25回 7月 生姜焼弁当              第 32回 2月 カオマンガイ  
第 26回 8月 夏祭り                  第 33回 3月 混ぜご飯・肉団子   
第 27回 9月 チキンカレー        
第 28回 10月 ﾁｷﾝｹﾁｬｯﾌﾟ                             スペシャル回 3月  イチゴ狩り 
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                                  ゴルフ担当 山口昭人会員 

 皆さんこんばんは、4 月 3 日、川口モーニング RC アイメイトチャリティゴルフに会田会員・篠宮会員と私の 3
名で参加させていただきました。成績表は届きましが、残念ながら商品はありませんでした。幸いに天気に恵ま
れて良いゴルフ場でしたが、成績は今ひとつでした。 
 草加松原 RC 加藤・鈴木杯第 3 回のゴルフコンペが 4 月 27 日に千葉カントリー川間コースで行います。」ただ
いま 10 名のご参加をいただいております。あと 2 名の枠がございますのでご都合のつく方は是非ご参加くださ
い。宜しくお願い致します。 
 6 月 25 日・26 日に親睦旅行と加藤・鈴木杯の最終コンペを企画しております。山梨の方に行きまして、宿泊は
常盤ホテル、将棋の名人戦がおこなわれるホテルに宿泊したしまして、翌日は北の森カントリークラブ、絶景の
ゴルフ場です。こちらも皆様のご参加を宜しくお願い致します。 

 

いちご狩り 
ロータリークラブさんにご提供いただきました。会長以下会員の皆さまにもご参加 
いただき、子ども達がすごく喜んでいました。時間は 30分の制限がありました。 
子ども達は終わりだよ～というと帰ってきたのですが、お母さん達は帰ってこなく 
て食べ放題を楽しまれていました。おなか一杯いちごを食べさせていた大来ました。 
ありがとうございました。 

支援物資 
令和 4年度は、日本こどもの居場所ネットワーク埼玉支部埼玉県子ども食堂ネットワーク 
などを介して農林省や JA様からのお米をたくさんいただきました。大量のお米が届くの 
で、沢山溜まると参加者１家庭に 5キロのお米をお配りさせていただきました。 
ケンタッキー様より冷凍チキン等々たくさんの支援をいただきました。 
売れ残りのお肉を SAGSで各子ども食堂に送られてくるのです。骨付きでは渡していけないという事で骨を取っ
ていろいろな料理に使わせていただいています。 
いただいた支援品は参加者へ都度、おすそ分けさせていただきました。 

提携協力支援団体 
・草加松原ロータリークラブ様 財政支援 
・埼玉県子ども食堂ネットワーク様  企業、県等助成事業情報共有 
・こども応援ネットワーク Pine  情報共有    
・草加市 後援 冷凍庫場所提供 会場費減免 
今年は 4月 1日から子ども家庭庁ができましたが、作るに当たって、子ども食堂 
の現状を視察したいと衆議院議員、内閣府参事官、当時の浅井市長が視察にも 
来られました。 
令和 5年度の開催予定日は、毎月第 4土曜日、8月・12月・3月はイベントを予定 
しております。 
今年度も子育て世帯の方のご利用はたくさんありました。ただ、独居の方や子育て 
を終えた大人だけの参加はまだ少ないのでそちらの方への告知・周知の仕方を 
考えていきたいと思います。昨年末からの生活必需品の大幅な値上げに伴って 
生活しにくくなったという方がたくさんいらっしゃると思います。その方々に子ども 
食堂を利用していただき、ほんの少しでも楽しいと感じていただけるように今後も 
努力していきたいと思います。宜しくお願い致します。 
 

 

 

 

                                                  ４月２３日(日)２０２３年度の 

米山記念奨学生 魏莎莎さんの

入学式が浦和ロイヤルパインズ 

ホテルで行われました。 

当クラブからは、加藤芳隆会長、

山崎秀美会長エレクト、二階堂祐

司カウンセラー、大塚嘉一次年度

米山部門委員長が参加されまし

た。 

 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ４月 18 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 15,000 円 累計 506,701 円 

４月 18 日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 19 

出席免除 2 ＭＵ  2 

出席適用 32 出席率 65.63 

加藤 芳隆会長 ４月１４日の地区研修協議会に山崎エレクトをはじめ委員長の皆様お疲れさまでした。 
        今日は、あおはる食堂の活動報告をよろしくお願い致します。 
会田小弥太会員 草加あおはる食堂 代表新井様活動報告よろしくお願いいたします。ギ ササさんこんばんは！ 
牛山 信康会員 あおはる食堂新井さん、佐藤さん、ようこそ！ 
木村 博行会員 あおはる食堂新井さん、佐藤さんようこそ！今日はよろしくお願いします。 
篠宮 時雄会員 新井様、佐藤様ようこそ、宜しくお願い致します。 
田中 和郎会員 草加あおはる食堂の活動、ご苦労様です。報告楽しみです。 
二階堂祐司会員 草加あおはる食堂 代表新井様、佐藤利器様、本日はありがとうございます。 
長谷部健一会員 あおはる食堂の新井さん、佐藤さん、本日は子ども食堂の卓話、宜しくお願い致します。 
松田 龍美会員 お世話になります。 
山崎 秀美会員 草加あおはる食堂 代表の新井江美様卓話、よろしくお願いいたします。 
関  幸彦会員 草加あおはる食堂活動報告、代表新井江美様ようこそ、楽しみにしています。 
北畠 文康会員 草加あおはる食堂様いらっしゃいませ！いちごおいしかったですね！ 
安田 洋介会員 先日、久しぶりに家内と娘と息子と息子の彼女、姉と姉のご主人と賑やかにお酒を飲みまし

た。少しずつコロナ前の生活に戻りつつあります。本日は草加あおはる食堂の活動報告楽しみ
です。 

 
 

今後のプログラム  
5/2  誕生祝・結婚祝        レセプション 
5/9  フィリピン国際奉仕報告   レセプション 
5/16  新入会員の卓話       レセプション 

（関会員・北畠会員・安田会員） 
 

幹事報告        SAA 山口昭人会員 
 皆さんこんばんは、鈴木幹事に代わり報告をさせてい
ただきます。 
＊１件目は、昨年１１月に行われました地区大会の参加
賞が皆様のお手元に届いていると思いますのでお持
ち帰りください。 

＊草加シティ RC 創立５周年記念式典のご案内が届い
ております。 
日時 令和５年６月４日(日) 式典 13：00～  
                  祝賀会 17：00～ 
多くのご参加を宜しくお願い致します。 
              

                  会田小弥太次年度幹事 

  皆様こんばんは、先日の理事会で通常補助金、大口補助金申請
のご承認をいただきました。 

＊通常補助金につきましては、「AED」を光陽会「希望の家」さんに贈
らせていただきます。実施は、申請が下りた後、９月頃を予定して
おります。金額につきましては、総額が￥239,800、地区補助金が
レートで変動はありますが￥172,900、クラブ負担金が￥66,900 に
なります。 

＊大口補助金につきましては、フィリピン パシッグサウス RC と共同
で行うことになっております。 

 読み書きの遅れている子ども達に放課後の授業の教材セット購入
費及びインターネットインフラ整備という事で補助金の申請をいた
します。申請金額は 5000 ドル（￥665,000）です。同額をパシッグサ
ウス RCで負担することになります。 
いずれにつきましても、これから申請をいたします。通常補助金につ
きましてはいただけると思いますが、大口補助金につきましては、こ
れからプレゼンもございます。結果が届きましたら報告をさせていた
だきます。 

 

 ZOOM参加者     
   鈴木 努幹事 来栖勝幸会員   細道識行会員 

 

                                山崎秀美会長エレクト 

 皆さんこんばんは、先程会長挨拶でも触れられましたが 先週金曜 大宮ソニックシティで開催されました。 
当クラブからも多くの委員長さんにご参加いただき、次年度は素晴らしいクラブになると期待しております。 

ありがあとうございました。 

 

４月２２日(土) 加藤芳隆会長が 
莎莎さんといちご狩りに連れて行っ
てくださいました。 
 

 

 


